

Editan libro "Pinochet: Patria y Democracia"

♦ Editorial Andrés Bello y la Corporación de Estudios Nacionales recopilaron párrafos destacados de los discursos del Presidente de la República.

Listo para su lanzamiento se encuentra el libro "Pinochet: Patria y Democracia", editado por la Editorial Andrés Bello, con la colaboración de la Corporación de Estudios Nacionales.

En 271 páginas se hace una recopilación de párrafos destacados de discursos del Presidente de la República, desde las palabras que pronunció ante el Pleno de la Corte Suprema, el 26 de septiembre de 1973, hasta su mensaje a la nación del 11 de septiembre pasado, cuando se cumplieron diez años de gobierno militar. Los párrafos, cada uno con su título,

están agrupados en 17 capítulos.

En el prólogo se explica que "sobre el General Augusto Pinochet hay sin duda una vasta información, que va desde el panegírico hasta las calumnias más frescas. Por sobre esos extremos, el propio Presidente Pinochet ha aportado una abundante información acerca de su inmensa labor como Jefe de Estado". Y dirige a la nación. Y agrega que "ningún Presidente chileno ha mantenido un contacto tan directo, constante y amplio con su pueblo como el General Augusto Pinochet".

Según el prólogo,

"aquel que cierta prensa internacional suele denominar despectivamente Pinochet, a veces, o Pinochet 'el dictador', 'el tirano', ejerce el gobierno constitucional de Chile, en virtud de un mandato dado por una enorme mayoría de la ciudadanía, y su gran tarea es conducir el proceso constitucionalizador en paz y entendimiento, para producir la entrega del Poder Político a los civiles, como corresponde a una democracia de inspiración occidental y cristiana".

Luego de señalar que el Primer Mandatario conoce palmo a palmo nuestro país, dice que "Pinochet se indigna contra aquellos que recorren el mundo entero dando lecciones de democracia, pero no conocen su país, sus problemas, sus angustias, sus desafíos".

De todos los párrafos escogidos entre los discursos de diez años, aparecen destacados en letra cursiva sólo algunos, y entre ellos estos dos de su último mensaje oficial a la nación:

"Jamás hemos negado a nuestros opositores el derecho a expresar sus ideas, y nosotros hemos pretendido creer que todos nuestros compatriotas adhieren sin condiciones a nuestros postulados!"

"Pero hemos sido claros, al mismo tiempo, para exigir respeto a la autoridad-legitima, respeto a nuestro derecho a cumplir los objetivos que nos propusieron el 11 de septiembre de 1973".

La primera edición de este libro tiene una tirada de dos mil ejemplares.

PINOCHET: PATRIA Y DEMOCRACIA



Editorial Andrés Bello

Portada del libro sobre párrafos de discursos de Pinochet.

Editan libro "Pinochet patria y democracia". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editan libro "Pinochet patria y democracia". [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile